

Le petit marché des producteurs chez Gabrielle

Depuis quelque temps, un petit marché paysan se déroule dans les locaux de l'ancienne épicerie « vintage » de l'auberge Gabrielle pour goûter les productions locales.

Beaucoup d'animations dans la Vallée de Lesponne actuellement. D'abord l'exposition d'artisans et créateurs locaux qui se poursuit et un groupe de producteurs qui espèrent bien régaler les papilles des touristes mais aussi de ceux qui viennent sur place, face à l'église, dans l'enceinte de l'auberge « Chez Gabrielle ».

Aujourd'hui, c'est Jennifer qui a pris place derrière le comptoir de l'épicerie à l'ancienne.

C'est là que, depuis quelques jours, se déroule le Petit Marché Paysan, tous les mercredis en présence donc de l'un des producteurs participants, qui a pour mission d'assurer la permanence des lieux.

Jennifer est productrice de fromages de chèvre dans la vallée de Lesponne et comme ses collègues, elle met en valeur sa production et celle des autres avec la même bonne humeur et un sourire naturel suspendu aux lèvres : « Ici, nous sommes une douzaine de producteurs, on



Jennifer, vendeuse du jour pour elle et ses collègues. / Photo DP

tient la boutique. Il y a un peu de tout, des légumes, des œufs, du fromage de chèvre ou de vache et brebis, fromage blanc, fêta, crottin, il y a du choix. Plusieurs producteurs font aussi des plantes locales en soins, en vinaigre ou autres et nous avons aussi le brasseur de Bagnères-de-Bigorre qui habite dans la vallée. Nous avons aussi beaucoup d'autres produits. C'est agréable car on se connaît tous un peu, c'est pratique car on peut parler de

chaque produit même si ce n'est pas le nôtre ».

« Gabrielle, elle veille sur nous »

Le marché reste sur place jusqu'au dimanche même si les producteurs ne sont plus là, c'est Aurélien de l'auberge Chez Gabrielle qui fait office d'épicier ponctuel. Les produits restent sur place, hormis bien sûr les légumes frais.

Un endroit que les producteurs

affectionnent particulièrement : « Ici, on a l'impression de reprendre le fil du temps, de ceux qui étaient là avant et le portrait de Gabrielle au-dessus de la porte, qui nous regarde, elle veille sur nous ». Une halte s'impose donc dans cet espace hors du temps qui est resté tel quel depuis des décennies et colle pourtant parfaitement au rôle que ces producteurs locaux, amoureux de leur vallée, ont souhaité lui faire jouer. **Delphine Pereira**